



Lausanne-Sports Aviron
Promenade de Vidy 7
CH-1007 Lausanne
www.lsaviron.ch

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un spectacle du Théâtre de Vidy met en lumière l'aviron et invite un rameur double olympien sur scène

Du mardi 31 mai au jeudi 3 juin 2022, le Lausanne-Sports Aviron accueillera sur les bords du Léman à Vidy le spectacle « Olympicorama ». Au programme du Théâtre de Vidy, cette conférence théâtrale accueillera sur scène – et sur l'eau – le rameur Augustin Maillefer, qui a participé deux fois aux Jeux olympiques.

« Olympicorama » s'inscrit dans un « cycle de conférences loufoques et véridiques, dédié à l'olympisme » mené depuis 2019 par Frédéric Ferrer, géographe, scientifique touche-à-tout et acteur. Pour célébrer à sa façon les valeurs de l'olympisme, il consacre chacune de ses conférences théâtrales à une discipline olympique, puis accueille sur scène une ou un athlète du sport en question pour un débat et une démonstration.

La conférence qui se jouera au Lausanne-Sports Aviron sera consacrée à l'aviron, et plus spécifiquement au quatre de couple, c'est-à-dire un bateau de quatre athlètes avec deux rames chacun. Augustin Maillefer, 29 ans, qui a participé aux Jeux Olympiques de Londres en 2012 et de Rio en 2016 dans ce bateau précisément, sera l'invité de Frédéric Ferrer.

A la croisée des disciplines

« Le Lausanne-Sports Aviron se réjouit d'accueillir un tel événement culturel, qui met en lumière et interroge notre discipline, souvent peu connue, souligne Romain Loup, président du club. Nous sommes très heureux qu'Augustin Maillefer y prenne part. Il a marqué l'histoire de notre club par son impressionnante carrière. C'est un symbole fort pour nos rameuses et rameurs, de compétition et de loisir ».

Augustin Maillefer a notamment terminé 7^e en quatre de couple aux Jeux de Rio en 2016, et 12^e à Londres en 2012. Il a été champion du monde de la discipline dans la catégorie des moins de 23 ans (U23) en 2013. Titulaire d'un master en sciences du sport, il est étudiant à la Haute Ecole pédagogique vaudoise.

Le Lausanne-Sports Aviron

Lausanne, le 24 mai 2022

RENSEIGNEMENTS

- **Augustin Maillefer**, rameur double olympien, +41 79 464 45 04
- **Marie Minger**, chargée de communication du Lausanne-Sports Aviron, +41 79 311 10 23 (marie@lsaviron.ch)
- **Pauline Amez-Droz**, chargée de communication, presse et tournées, +41 79 293 14 65 (p.amez-droz@vidy.ch)

[Toutes les infos sur « Olympicorama »](#)

[Dossier de production à télécharger](#) (PDF)

[Images à télécharger](#)

Plus d'infos sur le Lausanne-Sports Aviron : www.lsaviron.ch